



Entrevista / Patricia Mercado (Diputada-Movimiento Ciudadano)

CIUDAD DE MÉXICO (DARÍO CELIS).- “Nosotros votamos a favor de la Ley Federal de Derechos como bancada de Movimiento Ciudadano, porque es a través del cobro de impuestos, como puedes garantizar los derechos, como puedes garantizar el funcionamiento del Estado. En ese sentido, hay que entrar en la discusión, que es nuestra propuesta, de una reforma fiscal progresiva, porque lo que tenemos en este momento ya no alcanza para los planes y la visión de la propia Presidenta en términos ambientales, en términos de infraestructura”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1yGa2DodC8EKINSrP?e=Vuerzf